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INDICAÇÃO
 

 
Sugere ao Governador do Estado e, por meio deste, ao
Secretário de Estado da Infraestrutura e Mobilidade, a
adoção de providências objetivando pavimentação asfáltica
da Rodovia que interliga a SC-447 em Araranguá ao
Município Ermo ou na impossibilidade de atendimento com
urgência, a recuperação da Rodovia com a colocação de
material britado.   

 
 

O Deputado que esta subscreve, com amparo no art. 205 do
Regimento Interno, e considerando que:

 
- A Rodovia que interliga a SC-447 em Araranguá ao

Município Ermo é extremamente importante para os moradores das comunidades de
Forquilha Grande, Linha Teixeira, Itoupaba e Taquaruçu, que a utilizam diariamente
para o seu deslocamento aos municípios de Araranguá, Ermo, Meleiro, Turvo e Jacinto
Machado. 
 

- Atualmente a rodovia se encontra em estado precário,
conforme demonstra as fotos em anexo, o que vem causando sérios transtornos e
insegurança às pessoas que por ali trafegam, bem como para o escoamento da
produção de milho, soja, frango, arroz, entre outros, fonte de renda e sustento daquela
região daquelas comunidades, prejudicando severamente desenvolvimento econômico
da região; 
 

- As obras de estruturação e recuperação da rodovia,
com, no mínimo, a colocação de material britado, roçada das margens e
 desassoreamento das valas são essenciais para garantir a trafegabilidade e segurança
aos munícipes e demais pessoas que a utilizam.
 

requer que seja encaminhada ao Governador do Estado e,
por meio deste, ao Secretário de Estado da Infraestrutura e Mobilidade, a seguinte
Indicação:
 

A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina
encaminha proposição do Deputado Camilo Martins, que sugere a Vossa
Excelência a a adoção de providências objetivando pavimentação asfáltica da
Rodovia que interliga a SC-447 em Araranguá ao Município Ermo ou na
impossibilidade de atendimento com urgência, a recuperação da Rodovia com a
colocação de material britado. Atenciosamente, Deputado Mauro de Nadal �
Presidente

 
Sala das Sessões, 
 
 
Deputado Camilo Martins 
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